

debiera de celebrarse el día 5 abril, ahora, ya hace años que se celebra el lunes de la semana siguiente de Pascua, con una misa, a la cual acude mucha gente del pueblo para conmemorar ésta fecha, porque está cerca y no hay otra ermita, que como se sabe está en el campo como todas las ermitas.

puede apreciar en la foto.

Las hortalizas, recientemente plantadas, tuvieron que ser reemplazadas por otras nuevas y las frutas sufrieron las consecuencias. La lluvia junto con el granizo fue de 42 litros por metro cuadrado ese mismo día.

La lluvia si viene con moderación



como la de En Segures, que son medicinales y que tienen muchos visitantes. En años de pronunciada sequía el pueblo de Benasal ha notado la falta de algunos clientes.

Pero la lluvia no quiere hacer su aparición por los menos en esta zona de Levante. Desde hace tiempo que el anticiclón siempre encima de nosotros. Pasa uno y aparece otro enseguida. Una cadena de anticiclones que vienen del Atlántico, que hacen desviar todas las borrascas hacia otras latitudes más al Norte, donde allí está lloviendo y nevando todos los días y con mucha abundancia.

Esperemos con paciencia que algún día que no sea muy lejano nos visiten esas ansiadas y merecidas lluvias que tanta falta hacen para el campo en esta zona de Levante.

A todos los lectores, un cariñoso y cordial saludo.

San Vicente Ferrer, nació en Valencia hacia el año 1356 y murió en Vannes (Francia) en 1419. Vivió 63 años.

ESCASAS LLUVIAS. A pesar de que ya ha transcurrido la mitad del invierno, las lluvias y nieves no han sido generosas. Tan sólo a principios de enero, del día 1 al 9 se recogieron 28 litros de agua por metro cuadrado.

Desde esta fecha a la actual, ya a finales de febrero, no ha caído nada de lluvia ni nieve, al contrario, por ejemplo los días 6 y 7 de este mes de febrero viento del norte de cerca de 100 km. por hora.

El tiempo suele traernos algunas sorpresas desagradables como la que nos proporcionó el día 1 de mayo del pasado año, que una borrasca acompañada de aire muy frío, lluvia y abundante granizo que quedaron las calles del pueblo blancas como si hubiera nevado. Se

siempre es bien acogida, porque resulta beneficiosa para todo, particularmente para el campo y para reforzar los manantiales, las aguas subterráneas, que son las que nos sirven para el servicio diario de la vivienda y regadíos en general. También se benefician los pozos, así como las fuentes, aunque ahora no se utiliza mucho esa agua en las viviendas porque todos tiene instalación de agua corriente.

Algunas fuentes,

